

Totensonntag 2017

Licht hing in der Landschaft, auf den Pflanzen.

Gelb leuchteten Weidenblätter,

grau und lehmig floss der Fluss.

Die Kirche leuchtete innen vom Licht,

es drang auch durch ein rundes Fenster ein

und beleuchtete drei gotische Bögen

in einer Wand vor dem Fenster.

Die Bögen ruhten je auf einer Säule mit bemalten Kapitelen

Der Pfarrer sprach einleitend von unnützen Knechten, die zerhauen gehörten,

wie Jesus erzählt hatte.

"Haltet Euch an Jesus, um nicht zu irren im Lebenslauf."

Ich glaube die Stasidenker erwähnten während der Predigt ihre Mitarbeiter nicht,

die vierzig Jahre alte Zersetzungslegenden bestätigt hätten.

Irgendwann in der vergangenen Woche hörte ich einen uralten Stasioffizier krächzen, meinte ich, alte Mitarbeiter erinnerten sich, sprachlich, an die Erzählungen Verstorbener und Stasimänner im besten Alter hatten eine alte, selbstgestrickte Geschichte für ihre Zersetzungsmanöver, mit den sie mich seit 1955 begleiten.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)